

PLT Kepala Lapas Permisan Hadiri Apel Operasi Mantap Adi Brata Candi Dukung Kesuksesan Pemilu 2024

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KAMPAI.CO.ID

Oct 21, 2023 - 01:54



Plt Kalapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan beserta petugas Lapas Permisan mengikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Candi 2023 – 2024 di Wilayah Hukum Polresta Cilacap, Jum'at (19/10). Dok Humas Vermis 1908

Cilacap - Wujud komitmen mendukung suksesnya pemilu 2024, Plt Kalapas Kelas IIA Permisian Nusakambangan beserta petugas Lapas Permisian mengikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Candi 2023 – 2024 di Wilayah Hukum Polresta Cilacap, Jum'at (19/10).

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Kepolisian Resor Kota Cilacap dilaksanakan di Alun – alun Cilacap, dan dihadiri oleh unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Cilacap.

Berkenan memimpin Apel, Kepala Polresta Cilacap Kombespol Fannky Ani Sugiharto. Dalam sambutannya Fannky mengatakan bahwa kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Candi ini diselenggarakan untuk mengecek kesiapan Petugas Pengamanan dalam pelaksanaan Pemilu mendatang di Wilayah Hukum Polresta Cilacap.

Dalam pengamanan Pemilu tahun depan, Polri menggelar operasi Mantap Brata Candi 2023-2024 selama 222 hari, terhitung mulai dari 19 oktober 2023. Selain anggota Polri, apel ini juga melibatkan para stakeholder lainnya mulai dari TNI, Satpol PP hingga masyarakat.

“Keberhasilan dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban dalam masyarakat selama pemilu memerlukan sinergitas dan koordinasi yang baik antara semua pihak terkait,” terang Kapolresta Cilacap.

Pelaksana tugas Kepala Lapas Permisian Mardi Santoso, mengungkapkan bahwa Lapas Permisian siap mendukung penuh terselenggaranya Pemilu pada tahun 2024 dengan tertib dan aman.

“Lapas Permisian berkomitmen mendukung kesuksesan pesta demokrasi di Indonesia dan menjaga semangat pemilu”, ungkapnya.

Selain menggelar apel dan kesiapan pasukan dalam menyambut Pemilu 2024, dalam kegiatan ini juga dilaksanakan simulasi pengamanan pemilu. Simulasi tersebut dilakukan untuk melatih kesiapan personil kepolisian Polresta Cilacap apabila terjadi gangguan keamanan dan ketertiban pada saat pelaksanaan pemilu 2024 mendatang.